CHRONIQUE LOCALE.

DÉCOUVERTE D'UNE VOIE ROMAINE A LYON.

PREMIÈRE NOTE.

La construction des égouts dans le quartier du Jardin-des-Plantes, ayant fait retrouver, sur plusieurs points, un pavé antique, nous avons pu constater l'existence d'une voie romaine partant des bords de la Saône, suivant la rue Saint-Marcel et la côte des Carmélites jusqu'à la rue Neyret. Cette découverte, importante pour l'histoire des premiers temps de notre cité, doit jeter quelques lumières sur l'état des habitations de la rive gauche de la Saône au temps de la domination romaine.

Nous avons étudié cette voie de communication qui reliait les habitations des bords de la Saône avec celles placées sur la colline dans le plus grand détail. Nous en avons relevé les côtes et mesures, examiné l'appareil, la nature des matériaux, pris note de la profondeur à laquelle elle a été trouvée sur plusieurs points. Nous en avons mesuré la largeur, retrouvé les embranchements, relevé la pente et comparé ces preuves matérielles avec les notions historiques -qui s'y Tattachent. Nous publierons, dans